



Communiqué de presse

Nouveaux enseignants spécialisés à Lyss

Lyss, le 17 janvier 2017

Deux nouveaux enseignants ont pris leurs fonctions au sein du Centre forestier de formation Lyss. Il s'agit de *Pascal Roschy*, ingénieur forestier, qui est le nouveau responsable du secteur sylviculture et de *Christian von Gunten*, forestier ES dipl. et économiste d'entreprise ES dipl., qui est lui le nouveau responsable en matière de génie forestier.

Pascal Roschy (30) est un sylviculteur passionné. Il a travaillé pour un bureau fribourgeois d'ingénieurs forestiers ainsi qu'à la formation des praticiens forestiers AFP à Grangeneuve. Parfaitement bilingue, il est engagé depuis début janvier dans le secteur sylviculture et écologie de la formation de forestier ES. Il est en charge de l'enseignement en matière de sylviculture et de stations forestières.

Christian von Gunten (36) a travaillé en tant que forestier de triage dans le Canton de Lucerne puis en tant que forestier de triage et chef d'entreprise dans le Canton de Saint-Gall. Il est spécialisé en génie forestier et enseigne dans le cadre de la filière Forestier ES ainsi que dans différents modules de base, respectivement de contremaîtres.

Pour plus d'informations :

Alan Kocher, Directeur, Tél. 032 387 49 11

Photos annexées